

# NordArt 2015

www.nordart.de



## Andrea Cziesso

Deutschland/Germany

Geboren 1961 in Hamburg. 1981–86 Studium Kostümdesign. 1988–93 Kostümbildnerin an Theatern. Seit 1991 Mediengestalterin, Schwerpunkt Bildbearbeitung. 1979–02 Malerei. Seit 2004 Fotografie, digitale Bildmontagen. Diverse Ausstellungen, 2014 Westwendischer Kunstverein. 2011 Gewinnerin des getPublished Award (Buchveröffentlichung), Photo+Art Book Hamburg'11 (Foto/Kunstabuchmesse in den Deichtorhallen) mit dem Buch "Timpetee". "Ich erzähle mit meinen Bildern gerne Geschichten. Inspiration finde ich in Märchen, schrägen Geschichten und bei den Alten Meistern. Zwei Jahrzehnte habe ich gemalt, dann den Pinsel durch Fotoapparat und Computer ersetzt, um so meine Bildschöpfungen digital mit einem breitem Spektrum an Möglichkeiten entstehen zu lassen. Gerne kostümiere ich Freunde und Bekannte, um sie dann in sonderbaren Welten laufen zu lassen. Des Öfteren stelle ich alte, wohl bekannte Gemälde, mal mehr, mal weniger genau nach. Dabei versuche ich der Geschichte eine komische Note zu geben oder gesellschaftskritische Komponenten einzubauen."

Born in 1961 in Hamburg, Germany. 1981–86 Studied Costume Design. 1988–93 Costume designer at theaters. Since 1991, media designer, focus on image processing. 1979–02 Painting. Since 2004, photography, digital montages. Various exhibitions, in 2014 Westwendischer Kunstverein, Germany. In 2011 Winner of the getPublished Award (book publication) at the Photo+Art Book Hamburg'11 (photo/art book fair, Deichtorhallen Hamburg) with the book "Timpetee". "With my pictures I like to tell stories. I find inspiration in fairy tales, weird stories and at the Old Masters. Two decades I have painted, then replaced the brush with camera and computer to develop my artistic creations digitally with a wide range of possibilities. I like to costume friends, to let them then run into peculiar worlds. Often I recreate old, well-known paintings, sometimes more, sometimes less accurate. There I try to give the story a funny note or incorporate socio-critical components." [www.andreacziesso.de](http://www.andreacziesso.de)



Odysseus und die Sirenen, 2014, Fotomontage, Druck auf Leinwand, 70x85 cm  
Odysseus and the Sirens, 2014, photomontage, print on canvas, 70x85 cm